

## KATA PENGANTAR

Puji syukur mari kita panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, dan hidayah-Nya, Shalawat serta salam tak lupa kita curahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW yang telah membawa perubahan dari zaman kebodohan ke zaman yang cerah atas berkah ilmunya. Sehingga peneliti dapat menyelesaikan sebuah skripsi yang berjudul **“Pemahaman Anak Perempuan Tentang Pernikahan Usia Muda (Studi Kasus di Kampung Pasir Nangka Desa Cigudeg Kecamatan Cigudeg Kabupaten Bogor).”**

Dalam penelitian dan penyusunan skripsi ini tentu peneliti mendapatkan beberapa hambatan yang memungkinkan tidak terselesaikannya skripsi ini, namun dengan dukungan dan bantuan dari berbagai pihak yang telah memberikan bimbingan, saran, bantuan dan arahan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Pada kesempatan ini, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada: Ibu Dr. Umasih, M.Hum selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta. Bapak Drs. Tjipto Sumadi, M.Pd, M.Si selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta. Ibu Dwi Afrimetty, S.H, M.H selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Drs. Suhadi, M.Si, selaku Dosen Pembimbing II yang selalu meluangkan waktu untuk memberikan semangat, motivasi, bimbingan, dan arahan kepada peneliti.

Tidak lupa peneliti ucapkan terima kasih kepada Bapak Andi Supriadi selaku Kepala Desa Cigudeg yang telah memberikan izin kepada

peneliti untuk melakukan penelitian di Kampung Pasir Nangka, serta bersedia menjadi *Key Informan* dalam penelitian ini. Kepada Bapak Robi Yana selaku Sekretaris Desa Cigudeg. Saudara Yeyen, Hera, Ai, Erin, dan Ibu Herlin selaku Informan dalam penelitian ini.

Terima kasih juga kepada kedua orangtua saya, kakak saya yang sangat saya sayangi, terima kasih atas dukungan moril maupun materil untuk peneliti. Kepada Ibu Eti Sumiati selaku ibu tercinta yang senantiasa memberikan semangat kepada peneliti dalam menyusun skripsi, serta terima kasih kepada Bapak Acim selaku ayah tercinta yang tidak pernah lelah bekerja untuk dapat mencukupi kebutuhan saya selama penyusunan skripsi ini dan semoga penyakitnya lekas diangkat oleh Allah SWT.

Ucapan terima kasih juga kepada Laras Amanda yang telah memberikan dukungan serta menemani peneliti dalam penyusunan skripsi, tidak lupa kepada teman-teman seperjuangan Irfan Nursandy, Agus Hernowo, Dandi Bagus dan Ardia Pramesthi yang telah bersedia meluangkan waktu dan memberikan semangat untuk peneliti dalam menyusun skripsi ini. Tidak lupa kepada PPKN C 2015 yang telah memberikan kenangan manis dan pahit serta pengalaman berharga selama 4 tahun terakhir ini. Semoga sukses selalu untuk kita semua.

Akhir kata semoga apa yang telah peneliti sampaikan dalam skripsi ini dapat dijadikan salah satu acuan dalam tema yang berkaitan dengan pemahaman masyarakat tentang pernikahan usia muda.

Jakarta, Januari 2020

Peneliti